

Ich? ein Drache?!

Von LunaraLoveBill

Kapitel 34: Das Drachen training beginnt teil 2

Hicks versuchte sich aufzurappeln und nickte leicht, er wurde ganz verlegen als sein Magen knurrte. Der Nachtschatten schmunzelte und stieß Hicks wieder an. 'komm ich zeig dir wie du Jagen kannst' Hicks legte seinen Kopfschief: 'w-wie soll ich den jagen? I-ich kann nicht einmal fliegen oder gar richtig gut laufen'

Hicks' Drachenfreund stieß ihn etwas fester und meinte dann zu ihm: 'Mach dir keinen Kopf das wird alles schon werden. Folge mir einfach' Hicks stolperte leicht zur Seite und murrte, nickte aber dann auch.

Der schwarzer Drache schmunzelte und ging dann mit Hicks zu dem kleinen See im Kliff, dieser hatte sogar einen kleinen Wasserfall, weswegen auch Fische im See gab. Hicks sah in den See und sah sich selbst und bemerkte, dass er fast genauso aussah wie sein Freund. Nur das er Schmäler und kleiner war. //Warum bin ich so Klein?//

'So Hicks, ich zeige dir jetzt wie man am besten fischt' meinte der schwarze Drache neben Hicks und sprang ins Wasser und machte so den Exmenschen pitsche patsche nass. Hicks schüttelte sich wild und sah ins unruhige Wasser.

Er sah eine Schwarze gestallt hin und her flitzen. Aufmerksam sah er zu wie sein Drachenfreund die Fische fing. Hicks wollte ihm es nach machen, doch traute er sich es noch nicht zu mit seinem neuen Körper schwimmen zu gehen.

Nach wenigen Minuten kam auch schon der Nachtschatten aus dem Wasser geschossen. Hicks wurde dabei wieder komplett nass, er begann zu murren. Stolz jedoch präsentiert der schwarze Drache die Fische. Hicks schnaufte und drehte sich weg. Sein Drachenfreund sah ihn fragend an und fragte ihn: 'was ist den los Hicks? Schau ich habe was zu Essen!' Hicks sah ihn mit seinen, schon fast leuchtenden, grünen Augen an.

'Ach ich wie nicht, vielleicht, dass du spaß hast mich einfach immer nass zu machen?!' schnaufte er beleidigt, aber Hicks konnte sich schon gut verständigen durch seinen ärger. Der Nachtschatten blinzelte, ehe er lachen musste.

Dies machte Hicks noch wütender und er sprang den größeren Drachen an. Sie rangelten etwas, nach einigen Minuten endete es damit, dass Hicks unter seinen Drachenfreund lag. Dieser sah grinsend zu dem Exmenschen unter ihm.

Dieser versuchte sich zu befreien, doch Hicks war zu schwach. //Verdammt er ist einfach zu schwer! Ich muss stärker werden! // Dachte er verbittert und sah zu ihm rauf. Der Nachtschatten legte sich einfach auf seinen Freund und meinte dann: 'Das hat spaß gemacht, können wir jetzt essen? Du hast heute nichts gegessen'

Hicks blinzelte und sah ihn fragend an: 'Woher weißt du das?' Der Nachtschatten stand auf von Hicks und ging gemütlich zu den Fischen. 'Stimmt du weißt es ja noch nicht' Hicks richtete sich auf und sah ihn fragend an: 'Von was weiß ich noch nicht?'

'Na das ich der Lehrling von Gothi bin' meinte der schwarze Drache grinsend, Hicks wollte gerade sagen, dass es nicht sein konnte. Als der Drache vor ihm sich langsam in den ihm Bekannten schwarzhaarigen Lehrling. Der Exmensch starrte sein Gegenüber an, ehe er sich beschämt zur Seite sah.

Da er gemerkt hatte, dass der Mann vor ihm Nackt war. Ohne ihn anzusehen fragte Hicks hin: 'wie kann es sein, dass du dich in einem Menschen verwandeln kannst?' Der Schwarzhaarige blinzelte und meinte dann mit einem schiefen lächeln: „Ganz einfach Hicks, ich bin einer des Drachenvolkes aus dem Süden.“

Verwundert, und zu neugierig um sich zu genieren, sah er den Lehrling an: 'Drachenvolk?' Er nickte und meinte: „Richtig, wir tragen den Segen der Drachen in uns.“ Hicks legte den Kopfschief und fragte: 'Was meinst du mit Drachensegen?'

Er strich sich durch sein Rabenschwarzes Haar und meinte dann, während er aus einem Spalt im stein sich Kleidung holte, zu Hicks: „Wir haben alle Drachenblut in uns, weswegen wir sie auch verehren. Einige von uns Leben ewig als Mensch, da wir unseren inneren Drachen nicht erwecken können“

Hicks verstand nur Bahnhof und konnte die Ganzen Informationen nicht schnell genug Verarbeiten. Dies merkte der Lehrling und meinte dann zu Hicks: „Ich merke schon das sind zu viele Informationen für dich. Belassen wir es dabei für Heute und essen erstmal was ja“

'Warte kannst du mir Zeigen wie ich wieder zu einem Menschen werden kann?' Fragte der Exmensch seinen Gegenüber voller Hoffnung. Dieser jedoch kratzte sich verlegen den Hinterkopf und meinte zu dem Exbraunhaarigen: „Das würde ich ja gerne, aber dafür brauchen wir eine Gewisse Pflanze, die hier leider nicht wächst“

Frustriert schnaufte der junge Nachtschatten und schmiss sich in den Dreck und schnaufte. 'Toll und wo Wächst sie?' Hicks sah den Schwarzhaarigen an, dieser antwortete ihm: „Sie wachsen auf unserer Heimatinsel und auch vereinzelt auf einigen Inseln in der Nähe“

Hicks nickte verstehend und meinte dann zu ihm: 'Also werde ich wohl ein Drache bleiben, bis ich fliegen kann was?' Der Schwarzhaarige nickte dann zustimmend. Hicks schnaufte und sah die Fische an, diese sahen ihn mit ihren kalten und toten Augen eindringlich an. Was ihn erschauern ließ, der Exbraunhaarige sah weg //Das ist fast schon gruselig, ich konnte nie tote Tiere ansehen...//

„was ist den los Hicks?“ fragte ihn der Lehrling `Es sind die Fische... sie Starren mich vorwurfsvoll an...´ Der Schwarzhaarige blinzelte und begann Hicks zu kraulen. „Es ist der Lauf der Natur Hicks. Es heißt nicht umsonst fressen oder gefressen werden. Wir alle sind Teil des Kreislaufes, wir können uns nur noch bei ihnen Bedanken, dass sie durch ihr Opfer uns einen weiteren Tag leben lassen“

Hicks setzte sich auf und meinte dann, während er das kraulen heimlich genoss: ´Du hast vermutlich recht... Das ist ein Schlauer Satz den du gesagt hattest...´ Der Lehrling schmunzelte: „Ich weiß, ich habe ihn von einem sehr guten Freund...“ er wirkte plötzlich Traurig.

Hicks leckte seine Wange und fragte dann den Lehrling: ´ Ich weiß es kommt spät, aber wie heißt du eigentlich?´ Der Schwarzhaarige lächelte leicht und meinte zu ihm: „Mein Name lautet Ohnezahn“ Hicks blinzelte und legte seinen Kopf schief: ´Ohnezahn? Das ist ein komischer Name´

Ohnezahn strich sich durch die Haare und schmunzelte: „Wohl war, er ist sehr Seltsam ich weiß. Aber er wurde mir von einer mir wichtigen Person gegeben“ ´nicht von deinen Eltern?´ fragte Hicks nach.

Der Schwarzhaarige machte ein Feuer vorüber er die Fische Brut, ehe er ihm antwortete. „in unseren Volg bekommt man zweimal Namen, einmal von den Eltern und dann einmal von einer Geliebten Person. Den Zweiten Namen bekommen wir, sobald wir neu auferstehen als Drache“

Hicks nickte verstehend und wollte eigentlich noch nachfragen, aber Ohnezahn reichte ihm schon ein Fisch: „hier iss bevor es Kalt wird“ meinte er Lächelnd. Dies zeigte Hicks, dass sein Gegenüber wohl nicht weiter darüber reden wollte.

Weswegen er auch dann beschloss nicht noch mal nach zu fragen, jedenfalls für den Moment. `Danke Ohnezahn´ meinte der Exmensch und begann zu essen, Hicks genoss den Fisch. Es fühlte sich für ihn an, als ob er seit Tagen nichts gegessen hätte.

Ohnezahn sah ihm zu und aß auch etwas schmunzelnd. Gerade als sie fertig gegessen hatten verdunkelte sich der Himmel und ein Schatten war auf die Beiden geworfen. Die Beiden sahen hoch und Ohnezahn schluckte: „Oh Scheiße“